



## HOMEOPATHIE - PEDIATRIE

### Les coliques des premiers mois

Il s'agit de manifestations de douleurs ou de gêne au cours d'un repas, ou dans les suites.

**L'enfant pleure et se tortille.** Le stress engendré par ce tableau ne fait souvent qu'empirer les choses. Il existe maintes théories à ce sujet, psy, diététiques, comportementales... Quoi qu'il en soit, généralement, les choses se "tassent" spontanément après le troisième mois, lorsque le tube digestif est mature.

**Petits trucs de mamans :** balader le petit en lui massant doucement le ventre, desserrer au maximum la couche, au risque d'avoir quelques fuites. **Éviter formellement les farines qui** peuvent provoquer des fermentations aggravant le tableau.

#### Les médicaments homéopathiques les plus fréquemment utilisées :

**NUX VOMICA 4CH**, dans tous les cas, en première intention, une mesure avant chaque tétée.

**COLOCYNTHIS 4CH**, si l'enfant replie ses jambes, et si les crises s'accompagnent de selles molles.

Même posologie.

**LYCOPODIUM 4CH**, si les gaz sont nombreux. Même posologie.